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2018－2019年度 会長 坂井彦就、幹事 桧原やよい 

 

2018-2019年度 RI会長テーマ  

 

   （バリー・ラシン会長) 
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           「ロータリーデー」・例 会 記 録 

第 5 回「ロータリーデー」 

平成 30年 11月 21日(水)18：30 道の駅庄川 

 

（第一部）『ロータリーを知ろう、知ってもらおう』 

＊司会 三角信行プログラム委員長 

＊開会点鐘・国家斉唱『君が代』・Rソング『奉仕の理想』 

＊会長挨拶 坂井彦就会長 

＊ゲスト紹介 桧原やよい幹事・・・8名 

 ・原 由紀さん（長谷川会員紹介） 

 ・潟沼 秀憲さん（桧原会員紹介） 

 ・松原 正和さん（斉藤会員紹介） 

 ・牧 慶輔さん・山田 太さん（坂井会長紹介） 

 ・小川修二さん・律子さん夫妻・山下一美さん（山下会

員紹介） 

  

＊ロータリーの紹介：坂井会長 

＊講演「高岡万葉 RC の活動紹介」長田 裕氏（高岡万

葉）：（写真集資料）高岡万葉 RCの活動をいくつか紹介し

ます。孤児などの施設の「高岡愛育園」で R 財団地区補

助金事業（一泊研修など）を行っています。また、フィリ

ピンやラオスへの国際奉仕事業を行い、最近はラオスの

「職業訓練校」へミシンを送ったりしています。あとは、

万葉バンドという同好会や、野球同好会などで、会員 72

名が楽しくなるように、活動をしています。 

＊閉会挨拶 斉藤彰副会長 

＊閉会点鐘 

（第二部）『懇親会』 

  

＊司会 長田正勝 SAA 

＊ミニコンサート：くまの音楽堂さん 

  ・熊野皓太さん・熊野隼太さん・今江庸人さん 

  

＊挨拶・乾杯 坂井会長 
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＊閉会挨拶 山本武夫 R 財団委員長：高岡万葉 RC の長

田さん、有難う御座いました。高岡市近郊８RC共同プロ

ジェクトでは、お世話になっており、昨年度は村谷ガバナ

ー補佐には感謝いたします。また、会長エレクトの丹保さ

んは井波出身、私の野球部の 1年後輩、奥様には、以前家

族例会で音楽療法の卓話をお願いしました。今後ともよろ

しくお願い致します。 

 

第 1926 回例会 

平成 30年 11月 28日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

３．４つのテスト唱和 

    

４．会長の時間：先週の Rデーの御礼。年明け、1/9の新

年初例会を 1/16 に変更、東山荘にて。先日、庄川温泉郷

の温泉野菜をテーマに、ラジオ放送で取り上げられた。庄

川温泉はミネラルが多く、温泉野菜は体に良い。雑誌の「温

泉百選」に、大牧温泉・鳥越の宿（三楽園）・庄川清流温

泉源泉が庄川から 3か所入った。  

５．幹事報告：今度からいろいろな報告までしてから、食

事の時間とします。 

６．出席委員会 18名中 12名出席（66.67％） 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

坂井会長：先週 Rデー、感謝、素晴らしい会でした。 

桧原幹事：先週 Rデー、多くの参加に感謝。賑やか！ 

三谷会員：おいしいリンゴ、すばらしい感じします。 

高瀬会員：久しぶりに出席、欠席多くお詫び、この後瑞泉

寺で法話、早退お詫び。 

山本武夫会員：もうすぐ 12月、忘新年会、今年はアルコ

ール抜き。斉藤さん、リンゴ有難う御座います。 

 

卓話「無題」斉藤彰会員 

斎藤会員：次年度ガバナー補佐、皆様のご支援を宜しく。 

さて、「雄神りんご」も 11/25から販売会を。本日、皆様 

に 3種類お持ちしました。召し上がってください。主力品 

種の「フジ」と、黄色の「しなのゴールド」、すこし黄色 

の「王林」です。それぞれの特徴があり「王林」はゴール 

デンデリシャスとインドリンゴからできた品種で、取り立 

てはサクサクとして歯ごたえはいいがすぐに柔らかくな 

る。「しなのゴールド」は、ゴールデンデリシャスと紅玉 

からできた品種で、これは日持ちがする。「フジ」は完熟 

して採るので、せいぜい正月くらいまで。リンゴの密は、 

糖分ソルビトールが多くなって余ってできたもので、それ 

自身は甘くないが、そのリンゴにはそれほど糖分が多いと 

いう証。ワンポイント：おしりの青いリングは甘くない！ 

さて、先日の第 1回のガバナー補佐の打ち合わせ会より、 

次年度の松本耕作ガバナーエレクトは、金沢 RC、次期の 

方針を言われた。当クラブの公式訪問は 8月 7日の予定。 

来年 IMについては、ガバナー補佐の仕事になるが、今の 

ところやらない方針。新しい会員へ、ロータリアンとして、 

クラブへのガバナー公式訪問と地区大会、（IM）、地区研 

修協議会は、3大行事で、必ず出席をしてもらいたい。 

（会報委員：川原、山本） 


